



CANADA

No. 97

FOR IMMEDIATE RELEASE

October 18, 1973

POUR DIFFUSION IMMEDIATE

le 18 octobre 1973

PAN AMERICAN HEALTH ORGANIZATION
Election of Senior Official of the Department of
National Health and Welfare

ORGANISATION PANAMERICAINE DE LA SANTE
Election d'un fonctionnaire supérieur
du Ministère de la Santé et du Bien-Etre social

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

C
o
m
m
u
n
i
q
u
é

The Department of National Health and Welfare and the Department of External Affairs announce that Dr. Ross A. Chapman, Director General, International Health Services, Department of National Health and Welfare, has been unanimously elected Chairman of the current (October 8-19, 1973) Annual Meeting of the Directing Council, the governing body of the Pan American Health Organization (PAHO).

PAHO promotes and coordinates efforts of the countries of the Western Hemisphere in combatting disease, lengthening life and promoting the physical and mental health of the people. The Directing Council of PAHO is made up of one representative each of the 26 member countries. Canada became a member in 1971.

PAHO, with headquarters in Washington, D.C., was founded in 1902 and is the oldest international health organization. It also serves as a regional body of the World Health Organization (WHO) of the United Nations.

Attached is a biographical sketch of Dr. Chapman.

* * *

Le Ministère de la Santé et du Bien-Etre social et le Ministère des Affaires extérieures annoncent que le Dr Ross A. Chapman, directeur des Services internationaux d'Hygiène au Ministère de la Santé et du Bien-Etre social, a été unanimement élu à la présidence de la réunion actuelle (du 8 au 19 octobre 1973) du Conseil de Direction de l'Organisation Panaméricaine de la Santé (OPAS), à Washington, D.C.

L'Organisation panaméricaine de la Santé joue un rôle de coordination entre ses membres, soit vingt-six pays de l'hémisphère occidental, dans des domaines d'activité tels que la lutte contre la maladie, le prolongement de la vie et le renforcement de la santé physique et mentale. Chacun des pays membres est représenté au sein du Comité exécutif de l'OPAS. Le Canada en devenait membre en 1971.

L'OPAS, la plus ancienne organisation internationale pour la santé, a été fondée en 1902 et a son siège à Washington. Elle agit aussi comme organisation régionale de l'Organisation mondiale de la Santé (OMS).

Ci-joint une notice biographique du Dr Chapman.

* * *

BIOGRAPHICAL NOTES

Dr. Ross A. Chapman

Place and date of birth: Oak Lake, Manitoba, December 10, 1913

Education: Bachelor of Science, University of Toronto 1940
Master of Science, McGill University 1944

Career:

1944-1948 Assistant Professor of Chemistry,
McGill University

1948-1955 Entered Department of National Health
and Welfare as Head of Food Chemistry
Division

1955-1957 On leave of absence with World Health
Organization, Geneva

1958-1963 Assistant Director, Research Laboratories,
Food and Drug Directorate

1963-1971 Director General, Food & Drug Directorate

1971 Special Adviser to Deputy Minister of
National Health

1972 Director General, International Health
Services

International experience: Dr. Chapman has represented Canada at many
international conferences in connection with his
work, including considerable work with the United
Nations Commission on Narcotic Drugs, the Pan
American Health Organization and the World Health
Assembly (WHO). Dr. Chapman has recently been
elected to the International Narcotics Board.

CURRICULUM VITAE

Dr Ross A. Chapman

- Lieu et date de naissance: Oak Lake, Manitoba, le 10 décembre 1913.
- Etudes universitaires: Baccalauréat ès sciences, Université de Toronto, en 1940;
Licence ès sciences, Université McGill, en 1944.
- Carrière:
- de 1944 à 1948 Professeur adjoint de chimie à l'Université McGill.
 - de 1948 à 1955 Directeur de la Chimie de l'Alimentation au Ministère de la Santé et du Bien-Etre Social.
 - de 1955 à 1957 Obtient le congé de son ministère pour rejoindre l'Organisation mondiale de la Santé à Genève. Revient à son Ministère.
 - de 1958 à 1963 Directeur adjoint aux Laboratoires de l'Alimentation et de la Pharmaceutique.
 - de 1963 à 1971 Directeur adjoint au Directorat de l'Alimentation et de la Pharmaceutique.
 - en 1971 Conseiller spécial du sous-ministre de la Santé Nationale.
 - en 1972 Directeur général, Services internationaux d'Hygiène.
- Expérience internationale: Les fonctions du Docteur Chapman l'amènent à représenter le Canada à plusieurs conférences internationales et, en particulier, à prendre une part active aux travaux de la Commission des Nations Unies sur les Narcotiques, l'Organisation pan-américaine de la Santé et l'Assemblée mondiale de la Santé (OMS). Récemment, le Docteur Chapman était élu membre du Conseil international sur les Narcotiques.